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政党交付金と消費税

本名たかむらともや
  東京青山生まれ。
新宿区立西戸山中、
都立石神井高、北海
道大庭球部卒。
　新宿区百人町時代
は超悪餓鬼でPTAの

おばちゃん達に毛嫌いされていた。現在も
「PTAは任意団体」なのだから加入届けが
ないのはおかしいと主張し、多くのPTAか
ら煙たがられている。（笑）
　西戸山中でテニスと出会い、テニスで石
神井高校を選び、テニスで北大を選択。
第五中学校で硬式テニス部の顧問になり
全国2位。第六中学校で関東・全国で優勝
する。第五・六・二中では21年間担任を続
け理科・数学・英語・国語・体育を教える。
　現在は石神の「たかやん塾」で小中高生
と共に学び続けている。
　上の写真は僕が大好きな北大庭球部の
岡さん。80歳を超え、今なお現役で仕事も
テニスもしている素敵な先輩なのです。
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栗原一丁目公園で「桜の花を見る会」をや
りました。僕と美小枝（上田）の応援団が集
まって、楽しいひと時を過ごしました。

　国民一人当たり250円負担しているのが
政党交付金。企業・団体献金を廃止する目
的で導入されました。実際には政党と政党
支部への献金は廃止されてないので、二
重取りになっているふざけた制度です。
　国民負担率は５割にもなって生活がどん
どん苦しくなっているのに、これによって共
産党を除く９党に年間３１５億円が懐に入っ
ていくのだから頭にきます。
　消費税の導入で日本の経済は大停滞、
インボイス導入で個人事業主は大打撃。そ
れなのに、今度は「こども・子育て支援金制
度」で国民から1兆円徴収しようというので
すから、増税メガネ達は狂っています。
　子どもが少ないのは、結婚ができないか
らです。結婚ができないのは非正規雇用が
増えたから。非正規雇用が増えたのはこれ
はもう「消費税」を導入したからです。
　消費税は「儲け」と正規雇用の「人件費」
にかかる税だから・・・史上最悪の税。
　つまり、日本の子どもが減ったのは消費
税を導入したからということになります。
　消費税を導入したことで、輸出大企業は
還付金を貰えるので大儲け。プラス法人税
減税で内部留保がどんどん増えていきま
す。輸出企業には笑いが止まらない税。
そりゃあ自民党に「献金」したくもなります。
パーティー券も買うでしょう。消費税を導入
し、円安に誘導してくれる政治家を彼らは
望み応援しているのです。
　消費税と円安のせいで、庶民の暮らしは
どんどん苦しくなっています。それなのに慶
応大学の塾長は文科省の部会で「国公立
大学の学費を年額150万にすべきだ」と発
言したというのですから、狂っています。
　国立大学の学費は我々の時代のように
月に1000円～3000円に戻さないとね。
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本音のコラム
　5月6日（月）栗原一丁目公園で稚鮎が放
流されました。例年に比べて稚鮎の数は激
減していましたが、それでも子ども達によっ
て手放流されたあと、ビニール袋のトンネ
ルを勢いよく流れて、黒目川に泳いで行き
ました。その数約1000匹。「鳥に食べられ
ないで大きくなって帰ってくるだよ！」と見
送りました。下の写真はそのときの光景で
す。（15日埼玉新聞９面に掲載されました）

　「金権政治を成敗する」
　23日に自民党がまとめた政治資金規正
法改正案。議員本人に確認書の交付を義
務付けることで「いわゆる連座制に近い」と
説明するが、議員が処罰され公民権を停
止されるのは、①会計責任者が不記載や
虚偽記載で処罰され、②議員が必要事項
の確認をせずに確認書を交付した場合に
限られる。「しっかり確認はしたが、不記載
や虚偽記載は分からなかった」と言い抜け
ることが可能で、連座制には程遠い。
　議員が政党からもらって好き勝手に使う「
制作活動費」には手を付けず、企業・団体
献金の見直しもしない。要はこれまで通り
大企業から金をもらい自由に使う仕組みを
温存したいのだ。
　金を出す側の戸倉雅和経団連会長も「政
治にはお金がかかる」と企業献金の廃止
に反対する。金で政策を買う金権政治を温
存したいのだ。
　自民党の金権政治は法人税を下げて大
企業を優遇し、500兆円を超えるもうけ（内
部留保）をもたらす一方、消費税を上げて
庶民を苦しめ、インボイスを導入して零細
事業者を苦しめた。アベノミクスが招いたと
めどない円安で、輸出企業は荒稼ぎし、庶
民は物価高騰に苦しむ。
　自民党と経団連の関係はまるで悪代官と
越後屋だ。悪代官が居座る限り金権政治
が庶民を苦しめる。黄門様は現れない。
　国民が悪代官を成敗するしかないのだ。
（現代教育行政研究会代表　　前川喜平）
　　　東京新聞　4月28日　朝刊から
＊悪代官の手下で北海道で超パワハラを
やっていた長谷川某というカスは自分が国
会議員であることを偉いと勘違いして、北
海道庁や札幌市の優秀な職員にパワハラ
をし続けたというのだから質が悪い。
　日本の農業を破壊し、経済を破壊し、多く
の国民を苦しませ続けた自民党政治。
　力を合わせ,はやく終わらせようぜ！

稚鮎の放流

通告

　6月議会では次の16項目を通告しました。
１．公園のトイレ設置（特に黒目川沿い）
２．子ども達がボール遊びができる公園を
増やそうぜ。
３．公園を利用したドッグランについて
４．PTAについて
５．人工芝のテニスコートについて
６．音声点字ブロックについて
７．町内会への補助金について
８．全小中学校へのスマホ配布について
９．熱中症対策について
10．児童生徒のマスクと黙食について
11．教員の働き方改革について
12．学力向上について
13．新型コロナワクチンの調査について
14．ゴミの戸別収集について
15．庁舎の防犯対策について
16．石神三丁目の道路側溝の蓋について
全戸配布される「にいざ市議会だより」には
２～３項目だけが掲載されます。インターネ
ット中継で全部見てくれたら嬉しいな。


